
203. Jueves 28 inicia registro de vacunación contra COVID-19 para adolescentes de 12 años en adelante

México está en fase de mínima transmisión; conforme a la OMS, podría pasar del estado epidémico al endémico.



Concluye ciclo dedicado a COVID-19 en El Pulso de la Salud.

Autor
Secretaría de Salud

Fecha de publicación
26 de abril de 2022

Categoría
Nacional

A partir del jueves 28 de abril se abre el registro para la vacunación universal contra COVID-19 de adolescentes de 12 años en adelante, anunció el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, durante el Pulso de la Salud, en la conferencia de prensa matutina que encabezó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ante el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, López-Gatell Ramírez explicó que la inmunización considera a adolescentes sanos de 12 años en adelante de todo el país, además de los que tienen comorbilidades y que se incluyeron en el plan de vacunación desde hace más de cuatro meses. Informó que la reducción sostenida de contagios de COVID-19 en los últimos tres meses se ha reflejado en cifras mínimas de enfermedad grave, hospitalización y mortalidad. En este escenario y conforme a los criterios de la Organización Mundial de la Salud (OMS), México podría pasar del estado epidémico al endémico, en el cual “aprendamos a convivir con el virus y sus características estacionales”.

Puntualizó que México está en fase de mínima transmisión, luego de cuatro olas epidémicas. En la

actualidad la demanda hospitalaria es de solo tres por ciento en camas generales y uno por ciento en camas con ventilador; incluso, algunas entidades no tienen una sola cama ocupada por enfermedad grave. Asimismo, la mortalidad se redujo 10 veces y se mantiene en cifras mínimas. A ello se suma que la cobertura de vacunación es de 90 por ciento entre la población adulta del país.

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud detalló que, con base en estos criterios, que están por formalizarse por parte de la OMS, se puede identificar que México está cerrando el ciclo epidémico y transitando al estado endémico y, por tanto, a partir del 1º de mayo se deja de emitir la actualización del Semáforo de Riesgo Epidémico y el Pulso de la Salud pasa a una siguiente fase.

La conclusión del ciclo de difusión de información sobre COVID-19 en la conferencia de prensa matutina da paso a la publicación de un boletín informativo semanal sobre el tema; no obstante, continúa la vigilancia epidemiológica del curso de COVID-19 y de cualquier otra enfermedad, así como el trabajo de las unidades de salud en todo el país.

Adelantó que se emitirá el nuevo lineamiento de seguridad sanitaria que, una vez revisado por el área jurídica de esta dependencia y autorizado por el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, se publicará en el Diario Oficial de la Federación (DOF).

Este nuevo lineamiento integrará las medidas preventivas conforme a la realidad actual, como el uso opcional del cubrebocas, que se recomienda sobre todo en espacios cerrados con alta concentración de personas.

Recordó que cuando inició la epidemia en el país, el sistema de salud “estaba en ruinas, producto de un desmantelamiento progresivo a lo largo de los últimos 30 o 40 años”, por lo que fue crucial reducir la velocidad de contagios con medidas extremas como la Jornada Nacional de Sana Distancia, que permitió hacer más lenta la propagación de la epidemia, ganar tiempo y poner en funcionamiento unidades especiales COVID conforme avanzó la reconversión hospitalaria.

Precisó que la cuarta ola de contagios donde prevaleció la variante ómicron, fue tres veces más grande que la anterior; sin embargo, debido a la alta cobertura de vacunación, la cantidad de hospitalizaciones y defunciones fue considerablemente más baja.

Síguenos en

Twitter: [@SSalud_mx](https://twitter.com/SSalud_mx)

Facebook: facebook.com/SecretariadeSaludMX

Instagram: [ssalud_mx](https://instagram.com/ssalud_mx)

YouTube: [Secretaría de Salud México](https://youtube.com/Secretaría%20de%20Salud%20México)

Multimedia relacionada



[Ir a galería](#)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

Compartir